



Katholische Erwachsenenbildung
Rottal-INN-Salzach e.V.

Von Menzingen über Afrika nach Altötting

Vortrag zum Jubiläum: 125 Jahre Schwestern vom Hl. Kreuz in Altötting

Di 03.05.2022, 19.30 Uhr

Ort:

Altötting, Provinzhaus der Hl. Kreuz Schwestern, Kreszentiaheimstr. 43, 84503 Altötting

Im Herbst 1896 kam mit Schwester Elekta Kaltenbach die erste Schwester vom Heiligen Kreuz nach Altötting. Sie war auf der Suche nach einem geeigneten Grundstück, um hier die erste deutsche Niederlassung des Ordens zu gründen. Aus den bescheidenen Anfängen des „Kreszentiaheims“ erwuchs in den nächsten Jahrzehnten das Provinz- und Missionshaus Heilig Kreuz mit seiner beeindruckenden Jugendstil-Kirche und zahllosen Niederlassung im gesamten süddeutschen Bereich sowie einer segensreichen Missionstätigkeit auf vier Kontinenten. In ihrer 125-jährigen Geschichte musste sich die deutsche Provinz der Schwestern vom Heiligen Kreuz immer wieder neu den Herausforderungen des Zeitgeschehens stellen.

Referent:

Christian Haringer

Veröffentlichungsdatum: 13.04.2022

Katholische Erwachsenenbildung Rottal-INN-Salzach e. V.

Kapellplatz 8 (Dekanatshaus)
84503 Altötting

Tel. 08671 - 41 44
Fax 08671 – 84 671
info@keb-ris.de
www.keb-ris.de